
第１２６回神戸大学経営協議会議事要録 
 

 
日  時 令和７年１月２４日（金） １４：０３～１５：２０ 
 
 
場  所 神戸大学本部 大会議室 及び ＷＥＢ（Teams 使用） 
 
 
出 席 者  藤澤議長（学長）、 
     角元委員、斉藤委員、坂井委員、高梨委員、伯井委員、平尾委員、    

宮田委員、山谷委員、木戸委員、玉置委員、河端委員、奥村委員、 
松尾委員、森山委員、荒木委員 

 
（オブザーバー）濵田監事、山上監事、玉岡副学長、喜多副学長、眞庭副学長、   

大川副学長、藤濤副学長、福本副学長、梅屋国際文化学研究科長、
木村国際協力研究科長、白井農学研究科長、村上医学研究科長 

 
 
欠 席 者 齋藤委員、久元委員、丸谷委員、柿原委員 
 
 
議事要録について 
     第１２５回経営協議会の議事要録について、特段の意見はなく、役員会

として確認の上、神戸大学のホームページに公表する旨説明があった。 

 

 

審議事項   ［委員からの主な意見等（○：意見・質問）］ 
 

１ 中期目標・中期計画の変更について 

  医学部医療創成工学科の設置、大学・高専機能強化支援事業の選定、中期  

目標期間を超える債務負担の基本的な実施方針の記載及び収容定員の変更に

伴い、中期計画を変更することについて説明があり、審議の結果、原案のとお

り承認した。 

 

２ 令和６年人事院勧告（地域手当）について 

 令和６年人事院勧告（地域手当）の概要及び本学における対応案について説

明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

○ 地域手当の支給割合変更の根拠については示されないのか。 

 

→ 根拠資料は示されない。 

 

○ 地域手当の支給割合変更の根拠の提示を求めていくべきではないか。 

 

→ 検討したい。 



報告事項 

１ 病院セグメント 令和６（２０２４）年度着地予想について 

 病院セグメント 令和６（２０２４）年度着地予想について報告があった。 

 

○ 病院への補助金収入は来年度以降も見込めるのか。 

 

→ 働き方改革関係事業にかかる補助金については、今年度を含め最低３

年間同額程度の収入を見込んでいる。また、物価高騰等支援事業にかか

る補助金についても来年度の収入を見込んでいる。 

 

２ 中期財務計画の進捗状況について 

  令和５年度の決算状況及び令和６年度の現時点における状況等を踏まえ、 

第４期中期目標・中期計画の２つの財務指標、及び中期財務計画で策定した 

「戦略的投資」と「資金調達」の見通しについて報告があった。 

 

○ 外部資金の獲得額を増やしても、令和７年度以降の当期総利益は減少

する見込みなのか。 

 

→ そのとおり。これだけの収益をあげても、人事院勧告等による人件費

増の影響により、当期総利益が減少する見通しである。 

 

○ 人件費等の原資とするため、授業料を上げる等の検討も必要となるの

ではないか。 

 

→ 授業料を上げることによって、経済的に厳しい学生の学びの機会が 

失われる等の不利益が生じる。授業料を上げることについては慎重に 

検討しなければならない。 

 

３ 令和７年度予算案等の概要について 

  国立大学法人等における令和７年度当初、令和６年度補正の予算（案）概要 

 及び施設整備実施予定事業並びに令和７年度の入学定員について報告があった。 

 

４ 令和７年度経営協議会開催予定について 

  令和７年度経営協議会開催予定について報告があった。 

 
 

◎ 次回は、令和７年３月２１日に開催予定。 


